
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig informiert, dass Rm Langner (SPD) mit abstimmen 
dürfe.  
 
Rm Kühlenthal (BIZ) führt aus, die Maßnahme sei viel zu teuer und diene lediglich dem Interesse 
des privaten Investors. Der Stadt ginge es besser mit der vorläufigen Lösung. Daher werde die 
BIZ- Fraktion ihre Zustimmung versagen. 
 
 


